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陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

ガバナー公式訪問でも、倉沢ガバナーや細谷ガ

バナー補佐から、他のクラブにはない出来との

評価を頂いた立派な報告書の作成のご苦労に感

謝申し上げます。

　四つ目は、母子島のロータリー桜の整備です。

市役所・国土交通省・旭ヶ丘自治会との対外折

衝、地区補助金の申請、花見例会での居合いの

披露、地区への報告書作成とお骨折りを頂きま

した。これには、相当な時間と労力を割いてい

ただきました。予算の厳しいなかで、母子島の

管理にお骨折りいただいたことに感謝申し上げ

ます。

　最後に、税理士という多忙な職業の中、地区

大会、地区会長幹事会、地区協議会、地区研修会、

５分区会長幹事会を始め、他クラブの周年事業

や、協力団体の行事への参加など毎月のように、

中には宿泊を伴う会合まで多くの時間をロータ

リーに割いてご奉仕いただきました。下館ロー

タリークラブ今年度の全ての活動は、永井幹事

の支えがなかったら実現しなかったものであり

ます。皆さんからも感謝の拍手をお願いいたし

ます。

　年度の最初にも述べましたが、下館ロータ

リークラブの半世紀を超える奉仕活動には、あ

たかもあざなえる縄の如き連綿たる集積があり

ます。次年度の早瀬会長が存分に個性を発揮さ

れ特徴ある年度になることを期待すると共に、

次年度プログラム委員長として最大限の協力を

させていただくことを誓いまして本日の卓話と

させていただきます。

一年間ありがとうございました。

　

理事会報告 永 井 啓 一 幹事

１．司代　隆之会員の退会が承認されました。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

１．水戸南 RCの会報を受理しました。

２．ガバナー事務所より年次寄付等寄付金一覧

を受理しました。

３．雑誌ロータリアンを受理しました。

４．各委員会等未請求及び立替金のある方は、

請求してください。

前々例会報告　 第2747 回　 2016/6/22（水）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　年度の最後に大きなプレ

ゼントを戴きました。下館

ロータリークラブがＲＩ会

長賞（銀賞）を受賞しまし

た。会員ひとりひとりのご

苦労の賜物です。

心より感謝申し上げます。

　あっという間の一年でした。

思いの他苦労したのは、毎週の会長挨拶でした。

会長挨拶はロータリー活動以外の話はしないと

いう下館ＲＣの伝統に則り、年度に亘り天候や

時局の話題には一切触れませんでした。パスト

会長の皆さんも恐らくご苦労されたことと思い

ます。本日最後の会長挨拶もＲＩ会長賞受賞と

いうトピックに恵まれ安心しました。

　今年度、一年間を通して大過なく終わること

ができたのも、全ては永井幹事のお陰でありま

す。今日は永井幹事に５つの感謝を申し上げま

す。

　まず一つ目に、浅学菲才の会長の年度に幹事

を引き受けてくれたことに感謝申し上げます。

しかも入会６年で幹事の大役です。自らを振り

返れば、６年生の頃の私は、ロータリーのロの

字も分からなかったことを思い出します。清濁

併呑の器量を持って快く幹事を引き受けてくれ

たことに深く感謝申し上げます。

　二つ目は、年度始まる前から、活動方針の起

草をし、準備理事会からクラブ協議会、新年度

スタートに向けての準備に奔走していただいた

ことに感謝申し上げます。中でも、会長方針の

一丁目一番地はネパール大震災からの復興支援

でしたし、支援活動のパートナーであるカスタ

マンダップＲＣの開発アプローチは、マーブル・

ハクの人間開発ですから、奉仕活動の理解に大

変な勉強をして頂きました。それでも永井夫人

はネパールで一緒に奉仕活動をされた経験者で

すので、分からないことがあれば、奥様に・・・・

ということで夫婦円満にお役に立てたとしたら

幸いです。

　三つ目は、年度早々、現況報告書の取り纏め、



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

メークアップ場所・出席者

ロータリー情報委員会　　馬 場 　保

堀 江 　勤・神 山 芳 子・長 島 明 伸

鈴 木 健 一・島 田 　茂・武 井 宏 樹

潮 田 武 彦・関 谷 　徹・鈴 木 光 則

横浜ＲＡＣ地区研修協議会

神 山 芳 子

しもだて紫水ＲＣ　　　　潮 田 武 彦

麻薬撲滅キャンペーン「ダメ。ゼッタイ。」

永 井 啓 一・早 瀬 浩 一
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◆永 盛 　武さん　新井会長さん始め役員の皆

様ご苦労様でした。

◆神 山 芳 子さん　新井会長、永井幹事まもな

くリラックスの時期を迎えられますね。おつ

かれ様でした。私は緊張モードに入りました。

皆様どうぞ宜しくお願い致します。

◆堀 江 　勤さん　新井会長、永井幹事１年間

の思いを語りつくして下さい。楽しみにして

おります。

◆鈴 木 健 一さん　１年間 新井会長、永井幹事

おつかれさまです。そしてお世話になりあり

がとうございます。今年度も来週１回になり

ました。次年度もダイヤモンドホールお世話

になります。

◆潮 田 武 彦さん　新井会長、永井幹事、本日

は、よろしくお願いします。

◆小 野 博 史さん　新井会長、永井幹事、１年

間ありがとうございました。

◆馬 場 　保さん　新井会長、永井幹事一年間

大変お疲れさまでした。卓話宜しくお願い致

します。

本日の合計　　14,000 円
累計 1,206,202 円

　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

※１年間ご協力ありがとうございました。
　心より感謝申し上げます。 広報委員会一同

５．今年度の事業活動報告書を年度が終了しま

したら、幹事まで報告書を提出ください。

６．母子島クリーン作戦が７月９日午前８時か

ら行われますので参加ねがいます。

　　雨天中止です。

７．2015 ～ 2016 年度 RI 会長賞銀賞を下館 RC

が受賞したとの連絡をガバナーより受けま

した。

　

幹 事 挨 拶 永 井 啓 一 幹事

　夜の例会を残すところで

無事に任期を終了すること

ができそうです。

これも会員の皆様のご協力

のお陰だと感謝申し上げま

す。

　ロータリー歴が不十分な

私でしたが、新井会長はじめ役員、会員の皆様

のご指導、ご協力によってここまで来たと思っ

ております。

　本年度は　ネパール大地震、関東・東北豪雨、

自然の驚異には　驚かされました。鬼怒川氾濫

後　支援団体の物資等をローターアクトクラブ

の会員皆様がいち早く駆けつけてくれ支援物資

をすみやかに届けることができました。感謝申

し上げます。IM、地区大会、母子島クリーン作

戦等無事終了することができました。改めて会

員の皆様のご協力に感謝申し上げます。

　

スマイルBOX 島 田 　茂 委員

◆新 井 和 雄さん　永井幹事の一年間のご活躍

に感謝して。

◆永 井 啓 一さん　一年間ご協力ありがとうご

ざいました。

◆加 藤 昌 美さん　早いもので年度末になりま

した。新井会長、永井幹事そして役員の皆様、

１年間大変ご苦労さまでした。

◆小 林 一 彦さん　新井会長、永井幹事一年間

の思い出を多いに語って下さい。楽しみにし

ています。

◆新 井 利 平さん　会長、幹事さん一年を振り

返って卓話ご苦労様です。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

◆堀 江 　勤さん　新井会長、永井幹事１年間

ありがとうございました。今日は、思うぞん

ぶん１年の労をねぎらって下さい。

◆鈴 木 健 一さん　新井会長、永井幹事ありが

とうございます。皆様１年間お世話になりま

した。

◆小 野 博 史さん　会長、幹事、役員の皆様１

年間ありがとうございました。

◆潮 田 武 彦さん　新井会長、永井幹事、あり

がとうございました。

　皆様、一年間ありがとうございました。

◆黒 沢 昌 之さん　皆様一年間大変お世話にな

りました。新井会長、永井幹事お疲れ様でした。

◆島 田 　茂さん　昨年の７月に入会させて頂

き、あっという間の１年でした。皆様のご指

導ありがとうございました。新井会長、幹部

の皆様お疲れ様でした。

◆長 島 明 伸さん　新井会長、永井幹事、１年

間お疲れ様でした。大変お世話になりありが

とうございました。

本日の合計 21,000円 累計 1,227,202円

前例会報告　 第 2748 回　 2016/6/29（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

田 中 　健 様（真壁ＲAＣ）
杉 山 吉 彦 様（下館ＲAＣ会長）
大河原悠貴 様（下館ＲAＣ）
柳　加奈子 様（下館ＲAＣ）

　

スマイルBOX 長 島 明 伸 委員

◆新 井 和 雄さん　一年間大変御世話になりま

した。会員の皆様方に心より感謝申し上げます。

◆永 井 啓 一さん　一年間ありがとうございま

した。ご協力感謝申し上げます。

◆関 谷 　徹さん　新井会長、永井幹事年度の

最終例会を記念して。

◆瀧 田 昌 甫さん　新井会長、永井幹事一年間

ご苦労さまでした。

◆新 井 利 平さん　会長、幹事、各委員長さん

一年間ご苦労様でした。

◆百目鬼博行さん　新井会長、永井幹事一年間

ご苦労様でした。

◆小 林 一 彦さん　新井会長、永井幹事、一年

間御苦労様でした。最終例会を迎えられた事

を記念して今日は大いに飲みましょう。

◆髙 橋 秀 夫さん　新井会長はじめ役員理事の

皆さん一年間御苦労様でした。

◆鈴 木 光 則さん　新井会長、永井幹事お疲れ

さまでした。私にとっては“ ENJOY ROTARY ”

でした。

◆中 丸 　健さん　新井会長さん、永井幹事さ

ん、役員、理事、その他会員の皆様一年間大

変お世話になりました。

◆神 山 芳 子さん　新井会長、永井幹事お疲れ

様でした。本日の最終例会おめでとうござい

ます。お蔭様で娘がローターアクトクラブを

卒会します。沢山の貴重な経験を頂きまして

ありがとうございました。

◆佐 藤 　昭さん　皆様いろいろとお世話にな

りました。

◆外 山 寿 彦さん　役員の方々、会員の皆様、

一年間ご苦労さまでした。


